

TMMD ke-114 Kodim 0110/Abdya Resmi Dibuka

Heripurwanto - ACEH.KAMPAI.CO.ID

Jul 26, 2022 - 19:00



Abdya- Kodim 0110/Abdya menggelar upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-114 tahun 2022 di lapangan Desa Kayee Aceh Kecamatan Lembah Sabil, Selasa (26/7/2022).

Dalam prosesnya upacara ini dipimpin Wakil Bupati Abdya Muslizar MT diikuti

dua ratusan prajurit TNI, Polri, Satpol PP, Dishub, pramuka, Ormas dan lapisan masyarakat setempat.

Usai menerima laporan kesiapan pelaksanaan TMMD ke-114 dari Pasiter Kapten Inf Azwani, Wakil Bupati Muslizar MT menyerahkan naskah MoU program TMMD ke-114 kepada Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi selaku Dansatgas TMMD dan juga dilakukan penyematan tanda peserta dan penyerahan alat kerja kepada perwakilan peserta.

Dalam paparan kesiapan tersebut, Dansatgas TMMD melalui Pasiter melaporkan Target TMMD ke-114 Kodim 0110/Abdya menasar pembangunan di dua aspek yaitu Fisik dan non fisik.

Untuk sasaran fisik Kodim 0110/Abdya akan melakukan pembukaan badan jalan di areal perbukitan dengan mengambil titik 2 ruas. Ruas 1 sepanjang 2120 meter dan 2380 meter di ruas 2.

Lanjutnya pembangunan 2 unit gorong-gorong, 1 unit jembatan darurat, pengecoran talut sepanjang 25,75 meter dan perehaban 2 unit Rumah Tidak Layak Huni (RTLH).

Sementara dalam sasaran non fisik, Kodim 0110/Abdya juga akan melakukan berbagai sosialisasi dan penyuluhan di antaranya penyuluhan Wasbang/Belneg, Pertanian dan perkebunan, Pelayanan KB Kesehatan, Penyuluhan tentang Hutan/lingkungan hidup, Posyandu, Posbindu, Penyuluhan Penyakit Tidak Menular (PTM) dan Yankes lainnya, sosialisasi Narkoba dan Kamtibmas, dan terakhir sosialisasi pencegahan Covid-19 melalui penerapan Prokes.

Pantauan, di penghujung acara Kodim 0110/Abdya juga memberikan seribuan batang tanaman produktif secara gratis kepada masyarakat setempat. Batang tanaman tersebut meliputi jenis jengkol, durian, alpukat, petey, jambu, dan melinjo.

Turut hadir Bupati Abdya Akmal Ibrahim, Kapolres Abdya AKBP Dhani Catra Nugraha, Kajari Abdya Heru Widjatmiko, Ketua DPRK Abdya Nurdianto, dan sejumlah para tamu undangan lainnya.